

opusdei.org

# Una nueva ventana digital a la historia del Opus Dei

Dos instituciones especializadas presentan una nueva plataforma digital que combina rigor histórico con documentos, contenidos multimedia, mapas interactivos y microbiografías para conocer la historia del Opus Dei.

16/02/2026

Con motivo del 14 de febrero —una fecha significativa en la historia del

Opus Dei—, el Centro de Estudios Josemaría Escrivá (CEJE) de la Universidad de Navarra y el Istituto Storico San Josemaría Escrivá de Roma lanzan una nueva web dedicada a la historia del Opus Dei. El proyecto combina rigor académico, una narrativa divulgativa y recursos digitales, con el propósito de ofrecer claves para comprender la evolución de la historia de la Obra en sus distintos contextos históricos, sociales y eclesiales.

La plataforma, realizada en colaboración del St. Josemaría Institute de Chicago, propone un recorrido accesible y documentado por la historia de la institución, integrando textos breves y narrativos con material de archivo, contenidos multimedia e interactivas. Se trata de un proyecto de largo alcance, pensado como parte del camino de preparación hacia el centenario de la fundación del Opus Dei (2028–2030).

“Queremos ofrecer contenidos fiables y accesibles que ayuden a comprender y contextualizar la historia del Opus Dei”, explica el equipo editor. “El proyecto nace con vocación global, con la intención de traducir progresivamente los materiales a distintos idiomas y llegar a públicos cada vez más diversos”.

La web se articula en varias secciones que permiten una lectura gradual y contextualizada. El apartado de **Novedades** reúne contenidos actuales, efemérides y nuevas publicaciones. La serie mensual titulada **En pocas líneas**, presenta, de forma sintética y cronológica, los principales hitos de la historia de la Obra, repasa episodios y contextos y descubre detalles claves de cara al centenario.

Un espacio específico está dedicado a **san Josemaría**, su vida, su mensaje y

su sacerdocio, así como a sus sucesores. A esto se suma la serie **Historias con nombre propio**, que ofrece microbiografías de los primeros miembros del Opus Dei en los inicios de la institución por los cinco puntos cardinales y muestra trayectorias personales y profesionales muy diversas.

La web incorpora además contenidos interactivos y multimedia, entre ellos una **línea del tiempo** y un **mapa interactivo** sobre la presencia del Opus Dei en distintos países, así como **podcasts** y **audiolibros**.

Desde la plataforma también se accede a la **Biblioteca Virtual Josemaría Escrivá y Opus Dei**, un repositorio digital abierto con más de 15.000 registros bibliográficos y 8.000 documentos en formato PDF, entre ellos artículos de revistas científicas, capítulos de libros y publicaciones de Josemaría Escrivá en varios idiomas,

disponibles para consulta y descarga gratis.

---

## Te podría interesar

- El Amor a la Iglesia en san Josemaría por José Luis Mumbiella
  - El 14 de febrero en la historia del Opus Dei - Entrevista a Constantino Ánchel
  - ¿Para qué estudiar? ¿Para qué trabajar? por Elia Rivera
- 

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-py/article/ventana-digital-historiadelopusdei-ceje/>  
(16/02/2026)